

TROMMELN FÜR ERWACHSENE

Ob afrikanische Djembé, Cajon, Kleinpercussion oder Basstrommel. Dieser Trommelkurs ist für Erwachsene und Jugendliche ab 15 Jahre gedacht, die in einer ungezwungenen Atmosphäre einfach mal abschalten und beim Trommeln neue Energie tanken möchten.

Die Städtische Musikschule Eggenfelden lädt alle Interessierten herzlich am Dienstag, den 21. Mai um 19:30 Uhr zu einer Percussion-Schnupperstunde ein.

Die erfahrene Lehrkraft Frank Glaser führt Neulinge an einfache Rhythmen heran und vermittelt variationsreich Grundlagen in der Spieltechnik.

Die Percussion-Instrumente werden zur Verfügung gestellt. Wer ein eigenes Instrument hat, kann es gerne mitbringen.



Bitte melden Sie sich bis zum 17. Mai
im Sekretariat bei Frau Rita Poppe
unter Tel.:08721/124736
Email: Musikschule@eggenfelden.de

Musikschullehrer Frank Glaser